

Bombe

Alle stellen sich im Kreis auf und eine Person geht in die Mitte. Die Person in der Mitte zählt, egal wie schnell, im Kopf und mit geschlossenen Augen bis 30. Währenddessen wird der Ball von Spieler*in zu Spieler*in durch die Runde gegeben. Wenn die Person in der Mitte fertig gezählt hat, ruft sie laut "Bombe". Wer immer den Ball zu dem Zeitpunkt in der Hand hält, muss sich für den Rest des Spiels mit ausgestreckten Beinen auf den Boden setzen.

Die*der Spieler*in in der Mitte beginnt erneut zu zählen, während der Ball herumgegeben wird. Wenn die Person, die in der vorigen Runde ausgeschieden ist, dran wäre, muss die Person davor mit beiden Füßen über die Beine der Person am Boden hüpfen, um den Ball weiterzugeben.

Schafft sie es nicht, wieder an den ursprünglichen Platz zu kommen, bevor "Bombe" gerufen wird, scheiden sowohl sie als auch die Person mit dem Ball aus und sie setzen sich.

Je mehr Mitspielende ausscheiden, desto schwieriger wird es für die anderen den Ball in der Zeit abzugeben.

Wichtig: Der Ball wird nicht geworfen und die Mitspielenden am Boden sitzen ruhig, um Verletzungen vorzubeugen.